



# Su renuncia, por favor... | Editorial Cali24Horas

7 diciembre, 2022 En Editoriales, Opinion



0 COMPARTIR 37 VIEWS



Compartir



Compartir

Cuando existe una férrea -y hasta intransigente- oposición hacia un gobernante, no importa si sus actuaciones son ceñidas a la lógica o a las costumbres políticas de quienes lo antecedieron, de cualquier manera será criticado. Ni lo que haga ni cómo lo realiza cumplirá sus expectativas. Así ocurrirá hasta en los más mínimos detalles.

Con Gustavo Petro esperaban que se destruyera el Estado y que Colombia dejara de ser la misma nación que lo eligió como presidente. Esto no ha pasado, sus decisiones han sido coherentes con sus planteamientos de campaña. Lo que no va a ocurrir es que empiece a complacer los deseos de sus detractores.

Le han llovido truenos y centellas porque en consonancia con lo que cualquier mandatario haría, sigue ubicando personas de confianza en los cargos estratégicos que antes tenían personas ajenas a sus ideas.

Así le pasó con Roberto Vélez Vallejo, presidente de la Federación Nacional de Cafeteros, FNC, quien anunció su retiro y explicó que fue por solicitud de la Casa de Nariño. Vélez, quien expuso un balance exitoso de su gestión en el 90 Congreso Nacional Cafetero, indicó: "Hablé con los cafeteros y les expliqué que el presidente quiere a alguien aquí que interprete de manera más cercana sus pensamientos".

¿No es lo que habitualmente hacen los jefes de Estado? ¿Acaso van a dirigir a su país con unos extraños en los puestos claves? No obstante, desde la visión de sus opositores, como se trata de él, es inadmisibles que tome la misma decisión de anteriores dignatarios.

Si hasta la cúpula de las Fuerzas Armadas pasó por su aprobación, ¿Cómo no va a obrar igual en la designación de dirigentes de gremios o asociaciones de vital importancia en la conducción de la República?

Igual fue el caso de Francisco Ramírez, director del Fondo de Pensionados del Congreso, Fonprecón, colectividad que ha participado activamente en conseguir que la Corte Constitucional definiera un máximo de 25 salarios mínimos para pensiones que eran exorbitantes (sentencia C-253 del 2013).

En otra entidad estatal fundamental para su apuesta por la transición energética, **Ecopetrol**, también intervino para renovar su junta directiva. Mónica de Greiff, Gabriel Cabrera, Gonzalo Hernández y Saúl Kattan representarán los intereses de su Administración en la petrolera.

Buscar...



## Lo más leído

**Petro llegó al lugar del ataque a la Fuerza Pública en Buenos Aires, Cauca**

1

0 COMPARTIDO

**2 Emboscada en el Cauca deja como saldo hasta el momento 7 soldados sin vida**

0 COMPARTIDO

**3 En el oriente Cali capturaron a peligroso violador en serie que habría atacado al menos 14 mujeres**

0 COMPARTIDO

**4 En vías de La Cumbre, la Policía realizó la primera incautación de pólvora**

0 COMPARTIDO

**5 En una casa de la Comuna 11 procesaban licor adulterado y lo envasaban en botellas de aguardiente**

Otros timoneles que salieron de sus puestos recientemente fueron Miguel Gómez, presidente de la Federación de Aseguradores Colombianos, Fasecolda; Hernando José Gómez, presidente de la Asociación Bancaria y de Entidades Financieras de Colombiana, Asobancaria, y Sandra Forero, presidenta de la Cámara Colombiana de la Construcción, Camacol.

La noticia del nombramiento de Jaime Dussán al frente de Colpensiones, termina de reafirmar la potestad y el derecho que le asiste a quien ocupa el solio de Bolívar para determinar quiénes orientarán estos organismos en sintonía con la postura de un líder de Gobierno que debe cumplir durante su mandato, con los compromisos que adquirió con los electores que lo respaldaron desde las urnas.

Lea también: [Se está cocinando un adefesio](#) | Editorial Cali24Horas

Síguenos en nuestras redes sociales:

- [Facebook](#)
- [Twitter](#)
- [Instagram](#)

Etiquetas [Cali24Horas](#) [Critica](#) [Decisiones](#) [Editorial](#) [EditorialCali24Horas](#)

## Deja un comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con \*

Comentario \*

Nombre \*

Correo electrónico \*

Web

Guardar mi nombre, correo electrónico y sitio web en este navegador para la próxima vez que haga un comentario.

**PUBLICAR COMENTARIO**

0 COMPARTIDO

5

En una casa de la Comuna 11 procesaban licor adulterado y lo envasaban en botellas de aguardiente

0 COMPARTIDO

Conéctate con nosotros



DIGITAL  
**CALI 24  
HORAS**

Industria y Comercio  
SUPERINTENDENCIA

COPYRIGHT © 2022

Emisor Comunicaciones

S.A.S.

Secciones más visitadas

[Cali](#) / [Valle](#) / [Deportes](#) / [Viral](#) / [Colombia](#) / [Columnistas](#) / [Mundo](#)

Síguenos



 En el oriente Cali capturaron a peligroso violador en serie que habría atacado al menos 14 mujeres **SIGUIENTE NOTICIA**

